

\* Ha sido impuesta una multa al carretero de la huerta de Pedro Ferreras por conducir un carro de estiércol dentro la ciudad en pleno día, contra las disposiciones sanitarias.

\* Ayer salió de esta ciudad para Camprodón nuestro querido amigo el senador don Manuel de Bofarull el cual vino de Madrid para presidir el mitin del "Aplech" del Santuario de los Angeles, el domingo último celebrado.

\* Por la Alcaldía han sido impuestas 25 pesetas de multa al propietario de la casa número 13 de la calle de San José por haber practicado obras en dicha casa sin el debido permiso.

\* Antes de partir la colonia escolar de Olot se le tributó una cariñosa y entusiasta despedida, siendo obsequiados los escolares el sábado en la fuente *Moixina* con una espléndida merienda, la que fué presidida por el Sr. Alcalde asistiendo también los concejales Sres. Badía, Vayreda, Soler (Pablo), Castañer y el Secretario Sr. Daunis.

Después de la comida los escolares interpretaron con acierto algunas canciones populares.

\* En las carreras de bicicletas organizadas por el "Figueras Sport" el domingo último, ganaron los cuatro primeros premios, los corredores Ginjaume, Casadevall, Pagés y Francisco Casals. La fiesta resultó bastante interesante y concurrida.

\* El Sr. Alcalde ha impuesto 4 pesetas de multa á Narciso Pibernat por ocupación de la vía pública sin haber satisfecho los derechos correspondientes

= La antigua y acreditada casa **Juan Prat, Rambla Libertad, 37**, pone en conocimiento al público de Gerona, que á partir del 15 de Agosto al 30 de Septiembre, dicha casa realiza las existencias de la presente temporada rigiendo precios sumamente ventajosos para el comprador.

\* El Gobernador civil de esta provincia señor Schwartz y el secretario de este gobierno señor Alvarez de Sotomayor dedicaron la tarde de ayer á la cuestión sanitaria adoptando importantes disposiciones que han de traducirse en que tanto en nuestra capital como en la provincia sea un hecho la rigurosa observancia de cuantas prescripciones á Sanidad se refieran.

Nuestra primera autoridad civil giró una visita el sábado último á la villa de Portbou en la que examinó los servicios de aquella Inspección sanitaria y los trabajos que se realizan para la instalación de una barraca-hospital, habiendo dejado dictadas las instrucciones necesarias para el mejor funcionamiento de los mismos á cuyo efecto ha ordenado al Inspector provincial de Sanidad que en el día de hoy salga para dicho punto al objeto de comprobar si sus órdenes tienen el debido cumplimiento.

También sabemos que por dicha autoridad se han dirigido enérgicas comunicaciones á algunos alcaldes de esta provincia, entre ellos el de Caldas de Malavella en cuyo pueblo parece que reina la mas espantosa anarquía en cuanto á materia sanitaria se refiere, previniéndoles que de no subsanarse con la urgencia debida tanta deficiencia y si en lo sucesivo no se observan con el debido rigor las prescripciones de Sanidad, las hará aplicar el peso de la Ley, dada la gravedad de las consecuencias que se derivan de la negligencia por parte de las autoridades locales en cuestión tan importante.

\* El próximo domingo contraerán matrimonio en la Iglesia Catedral Basílica el joven industrial de esta ciudad don Enrique Pumarola con la señorita doña Cármen Genís de Castelló de Ampurias. Deseamos á los futuros cónyuges toda clase de prosperidades en su nuevo estado.

\* Ayer mañana entre unos obreros de la brigada que trabaja en la Rambla de Verdguer abriendo una zanja para la colocación de los cables de conducción eléctrica se promovió un fuerte altercado saliendo á relucir armas blancas, que por fortuna no se tiñeron de sangre.

Parece imposible que por fútiles cuestiones haya quienes se dispongan á todas horas á dirimir las agravándolas con el procedimiento.

\* La caída de uno de los muchachos que anteayer tarde tomó parte en la corrida de sacos que se celebró en la Rambla y á quien le fueron curadas las lesiones que se produjo, en la farmacia Coll, dió motivo á un verdadero escándalo que promovieron varias vecinas, discutiendo el hecho.

\* Han sido expulsados de la ciudad despues de sufrir quincena en la cárcel de partido, Luis Pens y Juan José Moreno.